

BAB VIII

PENUTUP

Rencana Strategis Dinas Tenaga Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Tahun 2017-2012 memuat visi, misi, tujuan, sasaran, dan strategi untuk mencapai tujuan dan sasaran yang dijabarkan di dalam kebijakan dan program serta kegiatan untuk kurun waktu lima tahun ke depan, dalam mengemban tugas pemerintahan di bidang ketenagakerjaan.

Rencana Strategis ini disusun dengan berpedoman kepada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Transmigrasi Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Tahun 2017 - 2022 dan Rencana Strategis Kementerian Ketenagakerjaan RI.

Rencana Strategis ini akan menjadi acuan bagi seluruh jajaran satuan unit kerjanya di lingkungan Dinas Tenaga Kerja Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, dengan harapan seluruh anggota satuan unit kerja memiliki kesamaan pandangan dalam mencapai tujuan Dinas Tenaga Kerja Provinsi Kepulauan Bangka Belitung ke depan. Dengan komitmen yang telah ditetapkan bersama, Rencana Strategis Dinas Tenaga Kerja Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Tahun 2017 - 2022 ini selanjutnya harus dijadikan pedoman dan acuan dalam menyusun Rencana Kerja (RENJA) yang lebih rinci dan operasional setiap tahunnya serta Rencana Kinerja Tahunan (RKT) oleh masing-masing satuan unit kerja di lingkungan Dinas Tenaga Kerja Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Keberhasilan implementasi pelaksanaan Rencana Strategis ini, sangat tergantung dari kesepahaman, kesepakatan dan komitmen bersama antar berbagai pemangku kepentingan dan seluruh stakeholders bidang ketenagakerjaan Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dalam kurun waktu lima tahun.

Dengan adanya Rencana Strategis ini, diharapkan program dan kegiatan dapat dilaksanakan sesuai dengan target yang telah ditentukan dan memberikan sumbangsih serta mampu memberikan arahan bagi pelaksanaan, pengendalian dan pengawasan pembangunan bidang ketenagakerjaan.

Disadari bahwa penyusunan Rencana Strategis ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu masukan-masukan yang bersifat konstruktif dari berbagai pihak sangat diperlukan agar Rencana Strategis Dinas Tenaga Kerja Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Tahun 2018 – 2022 lebih berdaya guna dan berhasil guna.

KEPALA DINAS TENAGA KERJA

CEPPY NUGRAHA, SE

Pembina Utama Madya

NIP. 19610112 198903 1 005